

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas Berkat dan Karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan LKPD Dengan Pendekatan Saintifik Pada Materi Keanekaragaman Hayati Kelas X MAN 1 Padang Lawas T.P 2022/2023”.

Penyusunan Skripsi ini merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk mencapai Gelar Sarjana pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini masih jauh dari kata sempurna oleh karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis didapatkan, oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis mohon maaf atas segala kekurangan.

Penyusun skripsi ini tidak akan berhasil tanpa ada bantuan dan kerjasama dari pihak lain. Oleh karena itu kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dan mendorong terwujudnya skripsi ini..

Segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terimakasih khususnya kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah penulis rasakan penuh dedikasi dalam memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, Ibu Dra. Aryeni, M.Pd dan ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan saran perbaikan dalam penyusunan skripsi, dan kepada Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M.Kes selaku dosen pembimbing akademik penulis selama menjalani perkuliahan di Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku validator ahli materi, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku validator ahli pembelajaran dan Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc selaku validator ahli desain yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ketua Jurusan Biologi Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc, Ph.D., Ketua Program Studi Pendidikan Biologi Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd., serta kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen Pengajar, staf pegawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan. Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada Ibu Hj. Mahyarni Junida Nasution, S.Pd, MA selaku kepala sekolah MAN 1 Padang Lawas, Wakil kepala sekolah, staf tata usaha, Ibu Eri Anizar Hsb, S.Pd selaku guru Biologi di MAN 1 Padang Lawas dan siswa kelas X MIA 4 atas kerja sama yang baik selama penelitian di sekolah.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayah (Asran) dan Ibu (Nurhasibah Hasibuan) tercinta yang telah memberikan kasih sayang, doa dan dukungan dalam berbagai hal dalam proses penyusunan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan semangat dan memberikan masukan pada saat penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, Penulis berharap semoga hasil pemikiran yang tertuang dalam skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca serta dapat memberikan sumbangan bagi kemajuan dunia pendidikan terutama pembelajaran Biologi.

Medan, 21 Oktober 2022
Penulis



Mawar Jelita Hati Hasibuan
NIM. 4181141025